

PRESIDENTE LAGOS: ACORTAR LA BRECHA DIGITAL AYUDA A DISMINUIR BRECHA DE LA DESIGUALDAD

Así lo manifestó este mediodía el Mandatario al distinguir a los mejores sitios Web del Gobierno, ceremonia realizada en el palacio de La Moneda.

En la ocasión, el Jefe de Estado anunció el nombramiento de Alvaro Díaz, subsecretario de Economía, como coordinador del Comité público privado de Tecnologías de la Información.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, anunció esta mañana el nombramiento del subsecretario de Economía, Alvaro Díaz, como coordinador del Comité público privado de Tecnologías de la Información, entidad que tendrá la misión de diseñar las estrategias tecnológicas que permitan un mejor aprovechamiento para el desarrollo del país. "Estas (las Tecnologías de la Información) deben ser una herramienta al servicio de la capacidad competitiva de Chile en un mundo global. Estas tecnologías son las que nos van a dar la ventaja para poder avanzar, las que van a poder hacer la diferencia para avanzar más rápido", afirmó el Mandatario durante la ceremonia de premiación de los mejores sitios web del Gobierno, galardón que recayó en el Portal de Trámites Públicos.

Acompañado por su esposa, Luisa Durán, y por el ministro de Economía, Jorge Rodríguez, entre otras autoridades, el Mandatario sostuvo que estos premios son "un estímulo y un reconocimiento a un esfuerzo largo, de largo aliento, de las instituciones del sector público que están realizando dentro de un marco más amplio, que es la modernización del Estado".

En su intervención, el Presidente Lagos afirmó que uno de los principales desafíos de nuestro país es modernizar la gestión pública "para entregar un servicio más transparente, más eficiente, de mayor calidad a la ciudadanía. Ese es nuestro objetivo. Esto no es fácil ni rápido, pero es alcanzable si utilizamos las herramientas adecuadas y eso es lo que estamos haciendo", afirmó. En este sentido, destacó que "acortar la brecha digital es tal vez uno de los caminos más expeditos para acortar también la brecha de la desigualdad".

El Jefe de Estado delineó además los cinco frentes que servirán de eje para el trabajo de este comité.

Destacó, en primer término, el desarrollo de la infraestructura de información, poniendo como tema central de este punto la regulación de las telecomunicaciones y el desarrollo de los infocentros que existen a lo largo del país. En segundo lugar, el fomento a la industria de las tecnologías de la información y comunicación. Tercero, el desarrollo y mejoramiento en la formación de los recursos humanos. En este aspecto, mencionó los avances en la llamada "alfabetización digital" y planteó el desafío de incorporar el idioma inglés en la formación escolar a partir del primer ciclo básico. "No lo haremos en dos o tres años, pero nos podemos plantear que al 2010 buena parte de los establecimientos educacionales tengan educación bilingüe desde primero básico. Eso nos daría una extraordinaria ventaja desde el punto de vista de la competitividad como país", afirmó.

En cuarto lugar, el Mandatario destacó la necesidad de establecer una definición más precisa del marco jurídico, que considere, entre otros elementos, la ley de delito informático, la propiedad intelectual y los derechos del consumidor.

El quinto aspecto destacado por el Presidente Lagos fue la urgencia de agilizar aquellas materias relacionadas con el gobierno electrónico, especialmente el avance desde un servicio informacional a uno transaccional.

Finalmente, el Jefe de Estado afirmó que la disminución de la brecha digital no pasa por poner más computadores a disposición de la gente, sino que "nuestra tarea es consolidar lo avanzado, sentar las bases sólidas para responder más eficientemente a los desafíos que tenemos". Añadió al respecto que ese es el objetivo que se persigue al impulsar este tipo de iniciativas. "Eso es lo que estamos haciendo simbólicamente con este tema, porque la brecha digital no se da solamente entre países, se da dentro del país, se da entre los servicios, y lo que estamos haciendo acá es premiar a aquellos que están a la vanguardia y son los mejores", sentenció.